

Am Dorfplatz 19

Man sieht es dem Haus auf dem Foto nicht an, aber es war kurz vorm Zusammenbrechen, als Curt und Ulrike Rackow das Grundstück 2005 kauften. Es blieb nur der Abriss. „So viele Holzwürmer sind selten umgebracht worden“, sagt Curt Rackow. Die Familie baute ein neues Haus an der Stelle, wo ganz früher mal eine Hufe gestanden haben muss. Das Feldsteinfundament war noch zu erkennen. Warum dieses Ursprungshaus nicht mehr steht, weiß heute niemand mehr. Um 1920 jedenfalls wurde die Doppelhäuserei 11/12 gebaut (Foto). Dort



wohnte zunächst eine Familie Feller, die im Dorf durch ihre besondere Hilfsbereitschaft bekannt war, und später bis zum Abriss die Familie Heidtmann.